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一 般 質 問 通 告 書 

令和 5 年 02 月 14 日 

阿見町議会議長 平岡 博 様 

阿見町議会議員 海野 隆  
 

 

令和 5 年第 1 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 
 

 

 

1．投票率

向上のため

の具体的方

法の提案に

ついて 

 

 

 

 

昨年 12 月に実施された茨城県議会議員選挙は、無投票選挙区も多か

ったが、全体としての投票率は 38.54%、前回の投票率 41.86％から 3%

以上低下し過去最低という結果だった。 

阿見町・美浦村選挙区の投票率では、美浦村が 33.74％、阿見町は

29.57％で、選挙区としては 30.55%となり、阿見町は茨城県内でワース

ト 1 の鹿島市 28.32％に次いで投票率ワースト 2 となってしまった。過

去と比較すると前回は無投票で、前々回は、美浦村が 49.91％、阿見町

が 51.24％、選挙区では 50.89％でかろうじて 50％をクリアーしていた

が、今回は前々回比では 20％以上低下している。 

阿見町の各種選挙の投票率も、毎回低下を続けている。前回の阿見

町議会議員選挙では初めて 50％を割り込み 47.29%という投票率でおお

きなショックを受けた。町長選挙では、2014 年に行われた選挙で、初

めて 50％を割り込むという結果だった。 

過去の選挙投票率の推移を概観したが、来年 3 月には議会議員選挙

が予定されている。そこで、投票率向上を図ることは待ったなしの喫

緊の課題だ。あらゆる手段方法を講じなければならない。これまで私

自身が一般質問や質疑で提案したこと、また、同僚議員が一般質問等

で投票率向上のための行った提案を踏まえて改めて以下質問する。 
 

 

1，2 月 4 日に開催された投票率向上のための町民討議会について、開

催に至った経緯や参加者の属性、人数など詳細を聞きたい 

2，投票率向上のために議論・提案された具体的方法について聞きたい 

3， 町選挙管理委員会では意見を参考に投票率低下を防ぐ施策を具体

化したいとコメントしているが具体化する施策はどのようなものか 

4，過去、本会議での一般質問や質疑で提案された議員の提案にはどの

ようなものがあったか、提案の中で具体化されたものはどのような

ものがあったか 

5，提案されたものの具体的な施策に至らなかったものはどのようなも

のがあったか、また具体化しなかった理由は何か 

6，阿見町の投票者及び投票状況の特徴は何か 

7，投票済みの有権者に対して、商工会等と連携して割引券を発行する

というような方法を考慮すべきではないか 

8，投票済みの有権者に対して、商品券や旅行券、ふるさと納税にライ

ンナップされた特産品等を抽選で配布するような方法で投票率向上

を図ることも考慮してみるべきではないか 
 

 

 

 

 

 

町長 
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※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 

※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


